

Cuba dénonce à Genève l'utilisation des droits de l'homme comme instrument politique

Image not found or type unknown

La Havane, 20 mars (ACN) Rodolfo Benítez Verson, ambassadeur et représentant permanent de Cuba auprès de l'Office des Nations Unies à Genève (Suisse), a dénoncé aujourd'hui l'utilisation de la cause des droits de l'homme comme un instrument commercial et politique.

Le diplomate cubain a exprimé le rejet par son pays des résolutions punitives et politiquement motivées qui n'ont pas le consentement des États concernés.

Il a souligné que ce type de mandat n'est d'aucune utilité pour améliorer la situation des droits de l'homme sur le terrain, car il construit des murs au lieu de jeter des ponts.

Ils nuisent également à la crédibilité du Conseil et à la cause des droits de l'homme, tout en gaspillant des ressources.

Le représentant cubain a qualifié d'inacceptables les tentatives de transformer cet organe en un tribunal contre certaines nations, qui sont toujours du Sud.

"Aujourd'hui, nous avons entendu plusieurs représentants dresser de longues listes de pays censés violer les droits de l'homme. Dans beaucoup de ces listes, il n'y a pas eu de dénonciation du génocide commis contre le peuple palestinien. L'hypocrisie ne saurait être plus évidente", a-t-il déclaré.

Benítez Verson a mis en garde contre la récente divulgation des pratiques du gouvernement américain consistant à consacrer des millions de dollars au financement d'organisations, de médias et de plateformes de communication qui utilisent la prétendue protection des droits de l'homme et de la démocratie comme une façade, alors qu'en réalité, a-t-il dit, ils promeuvent l'agenda hégémonique de ce pays.

Cuba défendra l'institutionnalité du Conseil face à la tentative d'imposer un modèle unique de droits de l'homme au monde, a-t-il assuré.

Dans son discours, le diplomate a également dénoncé les mesures coercitives unilatérales, telles que le blocus économique imposé à Cuba, en indiquant qu'elles violent de manière flagrante les droits de l'homme des peuples concernés.

Le seul moyen efficace de promouvoir les droits de l'homme dans tous les pays est le dialogue respectueux et la coopération authentique, a-t-il conclu. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/379159-cuba-denonce-a-geneve-lutilisation-des-droits-de-lhomme-comme-instrument-politique>



Radio Habana Cuba